
3  Laporan  ke  Bawaslu  Lebak
Selama Masa Kampanye Pilkada
tentang  Dugaan
Ketidaknetralan Kades
written by Kabar 6 | 25 Oktober 2024

Kabar6 – Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Lebak telah
menerima 4 laporan dugaan pelanggaran Pilkada 2024.

Dugaan pelanggaran tersebut masuk ke Bawaslu Lebak sejak masa
kampanye dimulai pada 25 September 2024.

“Kalau laporan yang kami terima totalnya ada 9, tetapi pada
tahapan  kampanye  ada  4  laporan,”  kata  Koordinator  Divisi
Penanganan Pelanggaran dan Data Informasi Bawaslu Lebak, Dwi
Agus Setiawan, di Rangkasbitung, Jumat (25/10/2024).

**Baca Juga: Blusukan Bareng Relawan SAS di Neglasari, Andra
Soni Disambut Barongsai hingga Ondel-ondel

Empat laporan yang masuk ke Bawaslu terdiri dari 1 laporan
mengenai pengerusakan alat peraga kampanye (APK). Sedangkan 3
laporan  tentang  dugaan  pelanggaran  netralitas  kepala  desa
(kades).

“Dua laporan sudah putus yaitu mengenai APK dan netralitas
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kades. Kedua laporan tersebut tidak memenuhi unsur,” terang
Dwi.

Sementara  dua  laporan  yang  juga  mengenai  dugaan
ketidaknetralan  kades  statusnya  masih  dalam  kajian  awal
Bawaslu.

“Ada 5 kades di 5 kecamatan yang dilaporkan ke kami soal
netralitasnya.  Belum  diregister,  masih  dalam  kajian  awal,”
jelas Dwi. (Nda)

Bawaslu Lebak Minta Anak Muda
Saring  Informasi,  Hindari
Hoaks Selama Kampanye Pilkada
written by Kabar 6 | 25 Oktober 2024
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Kabar6  –  Hoaks  atau  berita  bohong  selama  masa  kampanye
pemilihan kepala daerah (Pilkada) 2024 menjadi salah satu yang
diantisipasi oleh Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu).

Untuk mencegah penyebaran hoaks yang salah satunya disebar
melalui  platform  media  sosial  (medsos),  Bawaslu  Kabupaten
Lebak ikut mengajak mahasiswa yang juga menjadi pemilih pemilu
pada Pilkada 27 November 2024.

“Kami mengajak teman-teman generasi muda untuk ikut mencegah
dampak dari hoaks. Khususnya bagi mereka sendiri jangan sampai
mudah percaya kabar yang tidak jelas sumbernya,” kata Ketua
Bawaslu  Lebak,  Dedi  Hidayat  saat  sosialisasi  pengawasan
partisipatif, di Rangkasbitung, Kamis (24/10/2024).

**Baca Juga:  Buntut Acara Haul Diduga Muatan Politik, Mendes
Yandri Susanto dan Ratu Zakiyah Dilaporkan ke Bawaslu Serang

Dedi mengingatkan supaya anak-anak muda pengguna media sosial
tidak mudah membagikan berbagai informasi sebelum mengetahui
kejelasan sumbernya.

“Jangan  langsung  menyebarkan,  saring  dulu  setiap  informasi
lalu  cek  apakah  informasi  tersebut  jelas  sumbernya  atau
tidak,” pesan Dedi.

Bawaslu berharap, mahasiswa sebagai insan terpelajar bisa ikut
bersama-sama  membantu  penyelenggara  pemilu  dalam  mencegah
penyebaran hoaks.

“Iya kami sangat berharap teman-teman mahasiswa bisa bersama-
sama berpartisipasi aktif untuk menjaga dan mencegah hoaks
yang kita tahu dampaknya sangat tidak baik dalam pelaksanaan
pilkada,” katanya. (Nda)
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Dede Mau Perbanyak BUMD untuk
Kurangi  Pengangguran  di
Lebak,  Hasbi  Maksimalkan
Peran UMKM
written by Kabar 6 | 25 Oktober 2024

Kabar6 – Badan Pusat Statistik (BPS) Kabupaten Lebak mencatat,
jumlah

pengangguran terbuka pada tahun 2023 sebanyak 54.745.

Angka  tersebut  meningkat  jika  melihat  jumlah  pengangguran
terbuka pada tahun 2022 sebanyak 54.310 dan tahun 2021 yakni
49.970.

Calon bupati (cabup) Lebak nomor urut 2 Dede Supriyadi percaya
diri,  bakal  mampu  menuntaskan  persoalan  pengangguran  jika
nanti terpilih.

Dede mengatakan, memperbanyak badan usaha milik daerah (BUMD)
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menjadi salah satu strateginya untuk mengatasi pengangguran.

**Baca Juga: Cabup Maesyal Rasyid Ikut Tahlilan Warga Desa
Tobat Balaraja Kecelakaan di Pekalongan

“Saya  akan  bikin  banyak  BUMD.  Lihat  saja,  ke  depan  itu
pengangguran  yang  jumlahnya  54  ribu  saya  jamin  5  tahun
selesai, enggak ada lagi yang menganggur,” kata Dede kepada
Kabar6.com, Rabu (23/10/2024).

Cabup  yang  diusung  Partai  NasDem  ini  berencana  membentuk
sepuluh  BUMD  prioritas.  Perusahaan-perusahaan  pelat  merah
tersebut ditargetkan mampu menyerap 30 ribu tenaga kerja.

“Ini kan kembali lagi ke komitmen pemimpinnya. Tapi tentu
SDM-1nya kita benerin dulu, kita buat profesionalitas BUMD-
nya, jangan sampai mentang-mentang saudara si anu main masukin
padahal  enggak  bisa  kerja,”  terang  Dede  yang  berpasangan
dengan Virnie Ismail.

Terpisah,  Tim  Pemenangan  Cabup  Lebak  nomor  urut  1  Hasbi
Jayabaya yang juga Ketua Perindo Lebak Aad Firdaus mengatakan,
peran  produktif  UMKM  bakal  dimaksimalkan  dalam  upaya
mengurangi  angka  pengangguran.

“Pak  Hasbi  akan  concern  mensupport  produk  unggulan  lokal
dengan  memaksimalkan  peran  produktif  UMKM.  Penguatan  UMKM
dengan jaminan ketersediaan pasar,” sebut Aad.

Dengan  geliat  UMKM,  menurut  Aad  akan  berimbas  kepada
ketertarikan  masyarakat  untuk  menghasilkan  produk  yang
nantinya dipasarkan.

“Kalau  UMKM-UMKM  ini  berjalan  tentu  akan  membuka  peluang
pekerjaan bagi masyarakat di sekitarnya,” katanya. (Nda)
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Karnaval  hingga  Murak  Liwet
Meriahkan  Hari  Santri  di
Lebak
written by Kabar 6 | 25 Oktober 2024

Kabar6  –  Ribuan  santri  dari  berbagai  pondok  pesantren  di
Kabupaten  Lebak  mengikuti  peringatan  Hari  Santri  Nasional
(HSN)  yang  dipusatkan  di  Alun-alun  Rangkasbitung,  Selasa
(22/10/2024).

Untuk  memeriahkan  HSN,  Pemerintah  Kabupaten  (Pemkab)  Lebak
menggelar Festival Santri yang dimulai hari ini sampai tanggal
25 Oktober 2024.

Tahun  ini  HSN  mengusung  tema  “Santri  dan  TNI  Bersinergi
Menjaga Negeri”. Di Lebak, HSN yang masuk dalam Calender of
Event dimeriahkan dengan berbagai acara dan penampilan

**Baca Juga: Momentum HSN, Agen Kebaikan Umat Tebar Ribuan Al
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Quran dan Buku Iqra di Pandeglang

“Setelah dilakukan upacara, lalu dilanjutkan dengan karnaval
santri,  perlombaan  kitab  kuning,  murak  liwet,  dan  juga
penampilan dari Wali Band,” kata Kepala Disbudpar Lebak, Imam
Rismahayadin.

Ia menerangkan, peringatan HSN dengan Festival Santri tentu
sebagai  bagian  dari  menghormati  peran  santri  dan  juga
mendorong  potensi  santri.

“Salah  satunya,  peran  santri  cukup  besar  dalam  sejarah
perjuangan kemerdekaan. Maka untuk mengenang itu secara rutin
kita peringati dan meriahkan,” ujarnya.

Festival  Santri  yang  menjadi  event  tahunan  di  Lebak  juga
bertujuan  membangkitkan  geliat  event  daerah  dengan
mempromosikan  destinasi  wisata,  meningkatkan  kunjungan
wisatawan, dan memberdayakan potensi dengan pondok pesantren
serta mendorong dan menampilkan aneka karya santri dan produk
halal.

“Kita berharap menjadi kolaborasi dalam menjaga kondusifitas
wilayah serta meningkatkan potensi-potensi yang ada di Lebak,”
katanya. (Nda)

Sejumlah  Langkah  Sanuji
Tingkatkan PAD Jika Terpilih
Jadi Bupati Lebak
written by Kabar 6 | 25 Oktober 2024
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Kabar6  –  Realisasi  pendapatan  asli  daerah  (PAD)  Kabupaten
Lebak pada tahun 2023 tercacat sebesar Rp434.292.734.733.

Kontribusi PAD meliputi hasil pajak daerah Rp169.434.953.282,
hasil  retribusi  daerah  Rp16.650.117.972,  hasil  pengelolaan
kekayaan daerah yang dipisahkan Rp6.383.013.937, dan lain-lain
PAD yang sah Rp241.824.649.542.

Wakil Ketua Tim Pemenangan calon bupati Lebak nomor urut 3
Sanuji  Pentamarta  –  Dita  Fajar  Bayhaqi,  Yayan  Ridwan
mengatakan, peningkatan PAD menjadi salah satu fokus Sanuji
jika nanti terpilih.

“Potensi-potensi  PAD  akan  dimaksimalkan.  Karena  seperti
pengelolaan parkir kemudian dari pariwisata, ini kan belum
maksimal kita kelolanya,” kata Yayan kepada Kabar6.com, Selasa
(22/10/2024).

**Baca Juga: Ribuan Santri dan Ulama Bershalawat di Polres
Serang

Yayan  menyebut,  ada  beberapa  langkah  yang  bakal  dilakukan
Sanuji dalam mendongkrak PAD. Salah satunya menyiapkan sumber
daya manusia (SDM) yang mumpuni dalam pengelolaannya.

“Kita siapkan SDM nya dulu, itu yang pertama. Kedua, kita
meminimalisir kebocoran-kebocoran yang sifatnya administratif.
Contohnya,  masih  banyak  parkir  dengan  sistem  manual,  dan
sifatnya penunjang kita akan perbaiki,” jelas Yayan.

Ditanya  soal  keyakinan  calon  bupati  nomor  urut  2  Dede
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Supriyadi  bahwa  PAD  bisa  mencapai  hingga  Rp1,5  Triliun,
politisi PKS yang juga anggota Badan Anggaran (Banggar) DPRD
Lebak ini menyebut capaian itu cukup sulit.

“Kalau di angka Rp1 Triliun mungkin masih bisa, tapi kalau
Rp1,5 Triliun di periode awal rasanya agak berat ya. (Sulit)
pada  tataran  pelaksanaannya,  apalagi  sistem  pungutan
retribusinya masih sistem manual. Makanya kita nanti perbaiki
dulu untuk meminimalisir kebocoran-kebocoran,” terang Yayan.
(Nda)

Laporan 4 Komisi DPRD Lebak
ke Banggar Hasil Raker dengan
OPD Digelar Tertutup
written by Kabar 6 | 25 Oktober 2024

Kabar6 – Empat Komisi DPRD Kabupaten Lebak melaporkan hasil
rapat kerja (raker) dengan organisasi perangkat daerah (OPD)
ke Badan Anggaran (Banggar), di Ruang Bamus DPRD Lebak, Senin
(21/10/2024).

Laporan Komisi ke Banggar merupakan rangkaian dalam pembahasan
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anggaran  belanja  dan  pendapatan  daerah  (APBD)  Lebak  Tahun
Anggaran 2025.

Wakil Ketua DPRD Lebak Acep Dimyati meminta perwakilan masing-
masing komisi untuk menyampaikan hasil rapat dengan seluruh
OPD yang menjadi mitranya.

**Baca  Juga:  Akhir  Bulan,  KPU  Lebak  Mulai  Geser  Logistik
Pilkada ke PPK

“Apakah  ada  penambahan  atau  pengurangan.  atau  ada  usulan
program yang diusulkan oleh Komisi,” kata Acep.

“Poin-poinnya saja, kalau memang tidak ada perubahan semua
yang diusulkan TAPD full diterima tidak ada perubahan ya tidak
mesti  dilaporkan,  tetapi  kalau  ada  silahkan  laporkan
penambahannya  apa,  pengurangannya  apa  dan  sumber  dananya
seperti apa,” sambungnya.

Akan  tetapi,  jalannya  laporan  tiap-tiap  Komisi  ke  Banggar
digelar tertutup dan tidak untuk diliput. Hal itu disampaikan
Acep sebelum Komisi I menyampaikan laporannya.

“Usulan dari Komisi agar rapat ini tertutup, silahkan nanti
teman media menanyakan hasilnya ke Ketua DPRD,” kata dia.
(Nda)

Akhir Bulan, KPU Lebak Mulai
Geser Logistik Pilkada ke PPK
written by Kabar 6 | 25 Oktober 2024
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Kabar6 – Beberapa jenis logistik untuk kebutuhan pemungutan
dan penghitungan suara pada pemilihan kepala daerah (Pilkada)
2024  sudah  diterima  Komisi  Pemilihan  Umum  (KPU)  Kabupaten
Lebak.

Ketua KPU Kabupaten Lebak Dewi Hartini mengatakan, logistik
yang disimpan di gudang KPU Lebak akan mulai didistribusikan
ke kecamatan pada akhir bulan Oktober.

“Distribusi akan kita bagi dua tahap. Untuk kebutuhan yang di
luar kotak suara seperti bilik direncanakan mulai 28 Oktober
sudah  mulai  didistribusikan,”  kata  Dewi  kepada  Kabar6.com,
Senin (21/10/2024).

**Baca  Juga:  Temukan  Indikasi  Pelanggaran,  Mahasiswa  Baros
Minta Kades Netral di Pilkada 2024

Sedangkan kata Dewi, untuk jenis logistik yang didistribusikan
bersamaan kotak suara masih harus menunggu surat suara. Ia
memperkirakan, surat suara baru akan masuk ke gudang pada
tanggal 5 November.

“Jumlah surat suara sesuai dengan jumlah DPT (daftar pemilih
tetap) ditambah 2,5 persen dikali 2 lembar (surat pemilihan),”
ucap Dewi.
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Kata dia, KPU Lebak telah melakukan mitigasi untuk mencegah
kerusakan  logistik  akibat  terjadi  cuaca  buruk  saat  proses
distribusi secara berjenjang hingga ke tempat pemungutan suara
(TPS).

“Sudah (melakukan mitigasi) agar distribusinya juga semaksimal
mungkin, bisa safety, tidak kehujanan dan lain-lain,” katanya.
(Nda)

Dede  Supriyadi  Yakin  Bisa
Tingkatkan  PAD  Lebak  hingga
Rp1,5 Triliun
written by Kabar 6 | 25 Oktober 2024

Kabar6  –  Calon  bupati  (cabup)  Lebak  nomor  urut  2  Dede
Supriyadi menilai kontribusi pendapatan asli daerah (PAD) bagi
pendapatan daerah Kabupaten Lebak bisa lebih tinggi.

Cabup yang diusung Partai NasDem ini yakin bisa meningkatkan
pendapatan Lebak dari PAD jauh lebih ringgi dari realisasi
saat ini.

“Dari berbagai sektor, PAD bisa saya tingkatkan minimal Rp1,5
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Triliun,” kata Dede kepada Kabar6.com, Sabtu (19/10/2024)

Menurut  Dede,  latar  belakang  sebagai  seorang  pengusaha
memudahkam dirinya dalam memetakan mana saja potensi-potensi
yang bisa dijadikan pendapatan daerah.

“Contoh kita bangun pabrik air minum kemasan, semua SKPD wajib
membeli dari situ. Lalu dari sektor pariwisata, saya akan buat
wisata  pantai  di  selatan  menjadi  wisata  yang  spesial  dan
dibuatkan  perdanya,  jadi  semacam  KEK  (Kawasan  Ekonomi
Khusus),” papar Ketua Himpunan Pengusaha Nahdliyin ini.

**Baca Juga: Kampanye Andra Soni – Dimyati Libatkan Artis-
artis, Bikin Warga Bahagia

Misalnya  saja  kata  Dede,  Pantai  Bagedur  di  Kecamatan
Malingping, sebenarnya punya potensi pendapatan yang sangat
besar.  Dia  yakin  kontribusi  Bagedur  untuk  PAD  Lebak  bisa
mencapai Rp3 Miliar per tahun.

“Bukan cuma mengandalkan musim libur, tetapi kita akan buat
kalender wisata. Semacam minggu pariwisata, jadi ada karnaval,
festival dan lain-lain. Bukan cuma Bagedur, tapi di pantai-
pantai lain,” ujarnya.

Membangun Lebak, sambung Dede, membutuhkan ide, inovasi dan
terobosan. Sulit menurutnya jika hanya mengandalkan APBD yang
dimiliki Lebak saat ini.

“Saya sering bilang kan, bahwa kunci memajukan Lebak adalah
bagaimana komitmen pemimpinnya,” pungkas Dede.

Melihat  laporan  realisasi  anggaran  pendapatan  dan  belanja
hingga Desember 2023 dalam dokumen Laporan Keuangan Pemerintah
Daerah Kabupaten Lebak tahun anggaran (TA) 2023, realisasi PAD
Kabupaten Lebak sebesar Rp434.292.734.733.

Kontribusi  PAD  terdiri  dari  hasil  pajak  daerah  yang
terealisasi  Rp169.434.953.282,  hasil  retribusi  daerah
terealisasi  Rp16.650.117.972,  hasil  pengelolaan  kekayaan
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daerah yang dipisahkan terealisasi Rp6.383.013.937, dan lain-
lain PAD yang sah terealisasi Rp241.824.649.542. (Nda)

Sertifikat Halal Rumah Makan
hingga RPH di Lebak Dicek
written by Kabar 6 | 25 Oktober 2024

Kabar6  –  Petugas  Halal  Kabupaten  Lebak  mendatangi  rumah
pemotongan hewan (RPH), rumah pemotongan unggas (RPU) hingga
sejumlah rumah makan, Jumat (18/10/2024).

Kedatangan mereka untuk mengecek apakah RPH, RPU dan rumah
makan tersebut sudah memiliki sertifikat halal sebagai sebuah
pengakuan  kehalalan  suatu  produk  yang  dikeluarkan  Badan
Penyelenggara Jaminan Produk Halal (BPJPH).

“Pengawasan  terhadap  kewajiban  sertifikat  halal  ini  tahap
pertama yang secara serentak dilalukan di 34 provinsi. Tidak
hari ini saja, tapi pengawasannya akan berkelanjutan,” kata
Pengawas Halal Kabupaten Lebak, Anjas Badrudin.

Anjas menerangkan, Kantor Kementerian Agama (Kemenag) melalui
para petugas pendamping halal akan memfasilitasi jika ada RPH,
RPU maupun rumah makan yang belum memiliki sertifikat.
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“Jadi  pelaku  usaha  yang  belum  memiliki  sertifikat  halal
produknya  akan  difasilitasi  oleh  pendamping  untuk  proses
pengajuannya,” ujar Anjas.

Pengawas Halal Lebak Dede Tajudin menambahkan, hari ini ada
lima  rumah  makan.  RPH  dan  RPU  yang  menjadi  sasaran
pengecekannya.

“Sementara ini kami menyasar pelaku usaha kategori menengah ke
atas ya. Kalau mereka belum punya tentu kami akan sarankan
untuk membuat karena sertifikat halal ini penting dikantongi
pelaku usaha makanan dan minuman,” terang Dede.

Dia menjelaskan, ada sanksi bagi pelaku usaha jika produknya
tidak dilengkapi dengan sertifikat halal. Sanksinya mulai dari
teguran.

“Untuk  itu  hari  ini  kami  mengimbau  dan  mengingatkan  dulu
kepada  pelaku  usaha  yang  belum  memiliki  agar  mengurus.
Silahkan  ke  Kantor  Kemenag  nanti  akan  diarahkan  proses
selanjutnya,” katanya. (Nda)

Terpidana Korupsi LPDB Lebak
Kembalikan Uang Pengganti
written by Kabar 6 | 25 Oktober 2024
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Kabar6 – Kejaksaan Negeri (Kejari) Kabupaten Lebak menerima
uang pengganti dari Kusnaedi, terpidana kasus korupsi dana
bergulir yang berasal dari Lembaga Pengelola Dana Bergulir
(LPDB) Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KPRI) Bangkit di
Kemenag Lebak tahun 2012 – 2013.

Uang  pengganti  yang  diserahkan  Kusnaedi  kepada  kejaksaan
sebesar Rp143 Juta, Rabu (16/10/2024).

“Alhamdulilah, Kejari Lebak telah melakukan eksekusi pidana
uang  pengganti  sebesar  Rp143  juta  dari  terpidana  korupsi
LPDB,” kata Kasi Pidsus Kejari Lebak, Irfano Rukmana Rachim
dalam keterangannya, Kamis (17/10).

Besaran uang pengganti Kusnaedi berdasarkan putusan Mahkamah
Agung  (MA)  bernomor  4928  K/Pid.Sus/2023  dan  nomor  4944
K/Pid.Sus/2023.

Putusan tertanggal 12 Oktober 2023 itu menganulir vonis bebas
yang  diputuskan  oleh  Pengadilan  Tindak  Pidana  Korupsi
Pengadilan  Negeri  Serang  pada  tanggal  16  Maret  2023.

**Baca Juga: Dewa 19 Meriahkan Konser Banten Maju , Andra Soni
Singgung Praktek Pungli dan Korupsi

Dalam amar putusannya, MA mengabulkan kasasi Jaksa Penuntut
Umum (Kejari) Lebak atas kasus korupsi tersebut. Kusnaedi dan
Ahmad Fathoni yang merupakan ketua dan bendahara KPRI Bangkit

http://kabar6.com
https://kejari-lebak.kejaksaan.go.id/
https://www.lpdb.go.id/
https://banten.kemenag.go.id/publikasi/berita/kemenag-lebak-gelar-pembinaan-dan-penyerahan-sk-cpppk
https://kejari-lebak.kejaksaan.go.id/
https://www.lpdb.go.id/
http://kabar6.com/dewa-19-meriahkan-konser-banten-maju-andra-soni-singgung-praktek-pungli-dan-korupsi/
http://kabar6.com/dewa-19-meriahkan-konser-banten-maju-andra-soni-singgung-praktek-pungli-dan-korupsi/
https://kejari-lebak.kejaksaan.go.id/


tahun 2012 – 2013 dinyatakan bersalah melalukan korupsi secara
bersama-sama.  Akibat  praktik  tersebut,  negara  mengalami
kerugian sebesar Rp336 Juta dari dana yang diajukan sebesar
Rp2,5 Miliar.

“MA memvonis terdakwa Kusnaedi selama 2 tahun 6 bulan dan
pidana  denda  Rp50  Juta  dengan  ketentuan  apabila  tidak
dibayarkan maka diganti dengan kurungan 2 bulan. Terdakwa juga
dijatuhi pidana tambahan untuk membayar uang pengganti sebesar
Rp143 Juta, dengan ketentuan jika terpidana tidak membayar
uang pengganti dalam waktu 1 bulan setelah putusan pengadilan
yang  telah  mempunyai  kekuatan  hukum  tetap  maka  dipidana
penjara 1 tahun,” jelas Irfano.

Sementara Ahmad Fathoni divonis pidana penjara selama 2 tahun
dan pidana denda Rp 50 juta. (Nda)


